

EKSPOS

Apel Pelaksanaan Tugas Polisi Lingkungan, TNI Polri dan Pemerintah Kompak Menjaga Kamtibmas

Syafruddin Adi - MATARAM.EKSPOS.CO.ID

May 17, 2023 - 09:39



Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrullah SIK., Saat Apel pelaksanaan dan Pelatihan Tugas Polisi Lingkungan di Polsek Sandubaya, (17/05/2024)

Mataram NTB - Sejumlah 130 Personel Polisi Lingkungan yang akan tersebar diseluruh lingkungan wilayah hukum Polsek Sandubaya Polresta Mataram mengikuti Apel Pelaksanaan dan Pelatihan Tugas Polisi Lingkungan yang di selenggarakan Polsek Sandubaya, Rabu (17/05/2023).

Disamping Personel Polisi, Apel tersebut dihadiri oleh Sekcam Cakranegara dan Sandubaya, Danramil Cakranegara, serta Lurah Se Kecamatan Sandubaya dan Cakranegara.

"Apel ini sebagai implementasi Pelaksanaan Program Prioritas Kapolri Quick Wins TW2 tahun 2023 tentang Polisi RW / Lingkungan, maka hari kita melaksanakan Kegiatan ini sebagai kesiapan dalam menjalankan Program tersebut,"ungkap Kapolsek Sandubaya Kompol Moh Nasrullah S.IK., usai Apel berlangsung di Mapolsek Sandubaya, (17/05/2023).

Ia menceritakan bahwa dalam Apel tersebut dirinya menyampaikan beberapa tugas pokok serta konsep dari pelaksanaan tugas Polisi lingkungan itu sendiri.

Dalam arahnya, bahwa tugas Polisi Lingkungan akan tetap dilaksanakan disamping pelaksanaan tugas pokoknya sebagai anggota Polisi pada fungsi masing-masing. Tugas ini justru akan terasa mana kala pelaksanaan tugas Polisi lingkungan ini dijalankan dengan baik karena akan bersentuhan langsung dengan warga masyarakat.

"Jadi kita tidak lagi mendengar katanya atau ceritanya, tetapi kita langsung bisa berkomunikasi dan berdialog dengan warga secara langsung. Maka Selogan Polisi sebagai Pelindung dan Pengayom masyarakat akan kita rasakan,"jelas Kapolsek.



Disampaikan nya, jumlah lingkungan di dua kecamatan yang menjadi Wilayah hukum Polsek Sandubaya adalah 117 lingkungan, oleh karenanya untuk memenuhi agar semua lingkungan terisi maka dilibatkan pula personel Polresta Mataram.

Ia Berharap dalam amanat yang disampaikan pada Apel tersebut agar seluruh polisi lingkungan dapat melakukan Pemetaan serta melakukan Maving terkait permasalahan-permasalahan yang muncul di masing-masing lingkungan. Selanjutnya permasalahan tersebut harus mampu diselesaikan oleh Polisi lingkungan dengan cara duduk bersama, melakukan mediasi untuk dapat menyelesaikan dengan perdamaian.

"Jadi seluruh kemampuan dan kapasitas yang dimiliki personel harus bisa di aplikasikan saat ia menjalankan tugas nantinya. Oleh karena itu terus belajar sehingga dengan kemampuan yang dimiliki personel mampu menciptakan Suasana Damai ditengah warga masyarakat,"jelasnya.

"Ingat Personel tidak boleh Arogan, tidak boleh melakukan hal-hal secara sewenang-wenang, jangan karena merasa jadi Polisi tingkah lakunya menjadi bebas tanpa aturan. Kita harus mampu menjadi contoh bagi seluruh warga lingkungan tersebut, maka sikap humanis serta sopan santun sangat diutamakan dalam tugas ini,"tegasnya, mengakhiri percakapan.

Sementara itu Danramil Cakranegara Kapten Inf. Iwan Surya Winarto pada kesempatan itu menyambut baik program Polisi lingkungan. Ia menyebutkan dengan adanya program ini akan mempererat sinergi Polri dan TNI maupun Pemerintah.

"Maka dengan Sinergitas ini diharapkan mampu menyelesaikan semua persoalan yang terjadi di tengah masyarakat,"harapnya.

Sedangkan Kedua perwakilan Pemerintah Kecamatan baik Sekcam Cakranegara maupun Sekcam Sandubaya sama-sama sangat mendukung langkah yang diupayakan Polri dalam rangka menciptakan Kamtibmas.

Menurut keduanya, pelaksanaan tugas tersebut akan semakin memperkuat Sinergitas antara TNI Polri maupun Pemerintah karena bisa dipastikan setiap harinya personel tiga pilar tersebut akan melakukan tugas ini secara bersama-sama.

"Kami berharap Kamtibmas yang selama ini di wilayah hukum Polsek Sandubaya Kondusif akan terus tercipta, akan terus ditingkatkan sehingga masyarakat akan betul-betul merasakan kehadiran Pemerintah di tengahnya,"pungkasnya. (Adb)